

## **Coronavirus : des restrictions au pèlerinage de La Mecque**

Compte Test - 2013-07-15 22:12:00 - Vu sur pharmacie.ma

Samedi, les autorités saoudiennes ont recommandé aux pèlerins musulmans ayant une santé fragile de reporter leur venue à La Mecque. Cette mise en garde est valable à la fois pour le grand pèlerinage (hajj), et le petit pèlerinage (oumra).

L'avis publié par le ministère de la Santé sur son site concerne les personnes âgées, souffrant d'une maladie chronique ou aux défenses immunitaires affaiblies, ainsi que les femmes enceintes et les enfants. Aucune limite d'âge n'a cependant été précisée et le ministère n'explique pas clairement si ces recommandations impliqueront une non-délivrance de visa aux pèlerins concernés par ces restrictions sanitaires.

Pour rappel, le nouveau coronavirus, dit du Syndrome respiratoire du Moyen-Orient (MERS), est apparu en Arabie saoudite en 2012. Depuis, il a causé 45 morts dans le monde pour 81 cas répertoriés.

L'Organisation mondiale de la santé (OMS), dont la dernière réunion d'urgence sur le sujet s'est tenue mardi dernier, ne recommande pour l'instant aucune restriction de voyage mais demande aux autorités sanitaires de suivre avec la plus grande attention tout cas de personne présentant les symptômes propres au MERS: toux, essoufflement, gêne respiratoire, fièvre supérieure à 38°C, voire insuffisance rénale.